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Gremium 

An die Mitglieder des Schul- und Sportausschusses zur Sitzung am 22.08.2023 zu TOP 3.4.2 

– öffentlich 

 

 

Thema: Mittagsverpflegung an Schulen (Drucksachennummer 6562/2020-2025) 

 

Anfrage FDP vom 15.08.2023  

 

Frage: 

Welches Dezernat ist für die Festlegungen, Ausschreibungen und Organisation der Verpflegung an 

Schulen zuständig? 

 

Antwort der Verwaltung (TEIL 1 – öffentliche Sitzung):  

Die federführende Zuständigkeit für Festlegungen, Ausschreibungen und Organisation der Verpflegung 

an Schulen liegt beim Amt für Schule des Dezernats 2 „Schule/Bürger/Kultur/Sport“. 

Die Versorgung an Primarschulen wird durch den jeweiligen OGS-Träger organisiert. Für 

weiterführende gebundene Ganztagsschulen stellt das Amt für Schule die Mittagsversorgung der 

Schüler*innen durch Konzessionen an Cateringfirmen sicher.  

 

Zusatzfrage: 

Welchen Bericht kann die Verwaltung aufgrund des Beschlusses vom 23.08.2022 geben? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Der Schul- und Sportausschuss hatte in seiner Sitzung am 23.08.2022 auf Antrag der FDP vom 

15.08.2022, Drucksachennummer: 4443/2020-2025, folgenden einstimmigen Beschluss gefasst: 

„Der Schul- und Sportausschuss bittet die Verwaltung in der nächsten Sitzung des Ausschusses 

umfassend zum Stand der Mittagsverpflegung an den städtischen Schulen zu berichten. Insbesondere 

soll dabei auf die aktuelle Versorgungslage, auf Ausschreibungsergebnisse und auf den 

Umsetzungsstand des Beschlusses „Frischeküchen einrichten“ vom 15.11.2019 eingegangen werden.“ 

 

Dem Beschluss entsprechend hatte die Verwaltung mit Informationsvorlage (Ds.-Nr. 4696/2020-2025) 

zum Status der Mittagsverpflegung in nicht öffentlicher Sitzung am 27.09.2022 berichtet. 

 

Im Zuge anstehender Schulbaumaßnahmen wird in den Raumprogrammen standardmäßig der Bedarf 

von „Frischeküchen mit dem Conveniencegrad 2-3“ räumlich vorgesehen. Das neue Raumprogramm 

nach dem „Bielefelder Modell“ wurde im Rahmen der Ganzheitlichen Schulentwicklungsplanung 

verabschiedet. Dem Beschluss des Schul-Sportausschusses zum Thema Frischeküchen wird somit 

Rechnung getragen. 

 

Zum aktuellen konkreten Stand der Mittagessenverpflegung in vertraglicher Hinsicht wird in 

nichtöffentlicher Sitzung berichtet. 

 

 

I.A. 

gez. 

Beckmann 

Amtsleitung 

 


